

Se va Gobernador; pide \$3,200 millones

Francisco de Anda

GUADALAJARA.- A mes y medio de terminar su gestión, el Gobernador Emilio González Márquez solicitó al Congreso autorizar un endeudamiento por 3 mil 200 millones de pesos, sin especificar a qué se destinaría.

El documento del Mandatario establece, en la exposición de motivos, que dichos recursos serían destinados al pago de deudas generadas por la aplicación de recursos estatales en inversión pública vinculada al fomento turístico y al deporte a nivel internacional con motivo de los Juegos Panamericanos.

EL NORTE publicó el 26 de diciembre que ante el incumplimiento del Gobierno de Jalisco en el pago de un crédito al Banco Interacciones, la calificación crediticia del Estado fue degradada por Fitch Ratings al nivel más bajo.

En el articulado se menciona que los recursos del financiamiento serían para liquidación, refinanciamiento o reestructura de obligaciones de pasivo de corto plazo.

Tras conocer la solicitud, el líder de la fracción del PRI en el Congreso local, Miguel Castro, anunció que solicitará que comparezca el Secretario de Finanzas, Martín Mendoza, para que explique la propuesta.

“Me parece grave que se envíe una solicitud de crédito y que esa solicitud no tenga ningún anexo”, señaló.

Dijo que, de entrada, los Diputados de su partido no estarían de acuerdo con el monto de la deuda planteada por González Márquez, y descartó que se vaya a convocar

a sesión extraordinaria del Pleno para analizar el documento.

Por la mañana, el presidente de Alianza Ciudadana, Enrique Alfaro, denunció que en un acuerdo en los sótanos de Casa Jalisco, los Gobernadores saliente y entrante, Emilio González y Aristóteles Sandoval, respectivamente, determinaron sacar adelante un endeudamiento por 2 mil 800 millones de pesos.

